

## ABSTRAK

### PENGARUH NILAI-NILAI KEWIRAUSAHAAN TERHADAP KEMAMPUAN PRAKTIK KERJA INDUSTRI SISWA KELAS XI SMK KESEHATAN BAKTI NUSANTARA TULANG BAWANG

Oleh

ANJU PERDANA PUTRIFANI

Studi dalam penelitian ini tentang pengaruh kepercayaan diri, motivasi berprestasi, dan keberanian mengambil risiko terhadap kemampuan Prakerin di SMK Kesehatan Bakti Nusantara Tulang Bawang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *ex post facto* dan *survey* dan tergolong sebagai penelitian asosiatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi, observasi, dan angket. Pengujian hipotesis 1, 2, dan 3 menggunakan analisis regresi linier sederhana, dan untuk menguji hipotesis 4 menggunakan analisis regresi *multiple*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepercayaan diri berpengaruh signifikan terhadap kemampuan Prakerin siswa SMK Kesehatan Bakti Nusantara yang dibuktikan dengan hasil  $t_{hitung} 7,571 > t_{tabel} 1,985$  dan memiliki pengaruh sebesar 35,5% hal ini berarti hipotesis diterima. Motivasi berprestasi berpengaruh signifikan terhadap kemampuan Prakerin dengan dibuktikan dengan uji  $t_{hitung} 3,241 > t_{tabel} 1,985$  dan memiliki pengaruh sebesar 10,2% hal ini berarti hipotesis diterima. Keberanian mengambil risiko berpengaruh signifikan terhadap kemampuan Prakerin yang dibuktikan dengan  $t_{hitung} 3,088 > t_{tabel} 1,985$  dan memiliki pengaruh sebesar 9,3%. Sedangkan hasil variabel kepercayaan diri, motivasi berprestasi, dan keberanian mengambil risiko berpengaruh signifikan secara simultan terhadap kemampuan Prakerin yang dibuktikan dengan  $F_{hitung} 39,951 > F_{tabel} 2,31$  dan memiliki pengaruh sebesar 56,8%. Melihat masing-masing variabel memiliki pengaruh yang signifikan maka disarankan guru-guru SMK Kesehatan Bakti Nusantara khususnya dan para guru umumnya untuk menanamkan kepercayaan diri, motivasi berprestasi, serta keberanian mengambil risiko guna meningkatkan kemampuan Prakerin siswa.

**Kata Kunci:** keberanian mengambil risiko, kemampuan Prakerin, kepercayaan diri, motivasi berprestasi,